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青少年育成部会 今どきの子供達も夢中！「昔遊び」がおもしろい 

環境整備部会よりレンゲ便り 

国道 34号線セブンイレブ

ン周辺から不動地区まで 4

月にはレンゲが咲きます。お

楽しみに！不動･湯野田地

区の農家様にお世話頂いて

います。さらに今年も 菜の

花ハートマークが見られるか

もしれません♡春よ来い
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  余寒の候、冬まっただ中の寒さですが皆様お元気にお過ごしでしょうか。28 日、上岩屋区陣野へ取材で上りました

ら茶畑が一面雪景色でした。国道の方では早朝の雪は解けていましたが、山の天気の厳しさを実感しました。とは言

え、秋植えのプランターからはチューリップの芽が顔を覗かせたり、レンゲの葉も今年は順調に根付いて春の足音もゆ

っくりと近づいているようです。冬来たりなば春遠からじ。どちら様もお体に気を付けて暖かくしてお過ごし下さい。 
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今月のお花 

花言葉：「美しい眺め」 

このコーナーでもおなじみ

のブラジル原産の花です。

今年も花の咲く頃に合わせ

ご近所の方が持ってきて下

さいました。ありがとうご

ざいます。寒い冬に咲くの

でクリスマスカクタスの別

名もある、12/7 の誕生花

です。 

R7.1.22（水） 

轟小 1年生の授業の一環で行っている「昔遊び」。今年も地域の先輩方 16名から遊びの“コツ”を

教えて頂きました。上岩屋区・池田三四児さんは竹馬を、丹生川区・辻田正信さんには竹とんぼの

製作もして頂きました。丸い筒である竹を割ったりナイフで削ったりして平らな部品にしてしまう技術

には改めて驚くばかりです。物のない時代に子供達が身に付けた技、遊びたい好奇心がまさにエネ

ルギーだったのでしょう。またあやとりの先生、松永容子さんは虫食いのお手玉を作り直してくれ、松

尾明美さんがお手玉を教えてくれました。ディズニー柄の俵型のお手玉をぎこちなく片手に持ち替え

る子供達のなんと愛おしいこと。おはじきの先生は白川久美子さん。おはじきは今もよく見ますが私

も遊び方はここで知りました。めんこ（ペチャ）を教えてくれたのは白川明義さんと村田昭吾さん。足

で壁を作って効率よく風を起こしてめんこを裏返すそうです。紙ひこうきは中村増幸さんと坂田数夫

会長。A4の不要な紙が飛行機に早変わりでした。ハードな羽根つきは太田嘉和さんと伊東博幸さ

んの下岩屋 1区ペア。この日以来嘉和さんに会っていないのですが体は大丈夫だったでしょうか

…。太田光郎さんと宮崎博信さんはけん玉の先生でした。外では田中要次郎さんも竹馬を教えてく

れました。山口武光さんは 1人で佐世保ゴマを担当してくれました。「右利きはこっち向きにひもを

巻くんだよ。投げ方はボーリングのように。」的確な指導が素晴らしかったです。さて 2時間で 26名

の子供達は遊び名人になれたかな？校長先生、小池先生もありがとうございました。2月 3日～5

日に TV九州で 8：55他（えりあナビ）放映がありますのでこちらも是非ご覧ください。 

竹馬 

佐世保ごま 

紙ひこうき 

お手玉 



事務局だより   2月号 

 

 

 

 

 

 

 

文責：谷山佳世 轟･大野原地区地域コミュニティ ☎ 43-3256 お読み頂きありがとうございます. 

物価高騰にも負けずお手頃価格で頑張っています！        

ガレージ朝市  

今月は 2/9（日）朝 7時から販売です

です 

お待ちしています 

ボッチャ大会ご参加ありがとうございました スポレク交流部会 R7.1.26（日）轟小体育館 

☆成績発表☆（カッコ内はリーダー） 

優勝 今寺 Bチーム（神近保様） 

準優勝 中村篤子ファミリー 

（中村篤子様） 

第 3位 コミュニティ不動山チーム 

（高月尚之区長） 

敢闘賞 チーム松尾（松尾政一様） 

カムバック賞 なかよし会（庄山澄子様） 

体育館の中でも寒かったこの日、昨年の体験会から初の「ボッチャ大会」を開催し

ました。同級生つながりなど校区を超えてのご参加やファミリーでの出場もあり 13

チーム（63名）、9時から 11時の大変和やかな大会となりました。SAGA2024を

経験した市役所サポーター中村亮太さんを始めとしたスポレク部会員 8名の審判

と、三根正巳部会長の活躍のおかげで成功裏に大会を終えることができました。

皆様ありがとうございました。またのご参加をお待ちしています。 

入賞おめでとうございます！ 


